



Ángel Santos, Haruka Hama y Marcos Uzal, jurado oficial de Punto de Vista

Gloria Vilches, Marian Fernández Pascal y Ramiro Ledo valorarán los proyectos seleccionados en X Films

PAMPLONA – El cineasta y programador Ángel Santos Touza, la responsable del Festival de Cine Documental de Yamagata (Japón) Haruka Hama y el crítico, programador y redactor jefe de la revista Cahiers du Cinéma Marcos Uzal serán los integrantes este año del jurado internacional encargado de valorar la Sección Oficial del Festival Punto de Vista, que se desarrollará en Pamplona del 27 de marzo al

1 de abril. Santos, Hama y Uzal seleccionarán a los ganadores y ganadoras de los tres premios principales del certamen: el Gran Premio Punto de Vista a la Mejor Película –dotado con 10.000 euros–, el Premio Jean Vigo a la Mejor Dirección –dotado con 5.000 euros– y el Premio al Mejor Cortometraje –dotado con 3.000 euros y auspiciado por EITB–. Además, podrán otorgar hasta dos menciones especia-



Ángel Santos Touza, Haruka Hama y Marcos Uzal, jurado oficial de Punto de Vista. Foto: Cedida

les sin dotación económica.

En cuanto a X Films, la otra sección competitiva del festival, se confirma ahora el jurado que estará compuesto por la coordinadora del programa Xcéntric del CCCB Gloria Vilches, la

productora navarra Marian Fernández Pascal y el exhibidor y distribuidor Ramiro Ledo. Este año, tal y como se anunció recientemente, las propuestas para X Films correrán a cargo de Daniela Delgado Viteri,

Anna López Luna e Iñan Serruya. El jurado seleccionará de entre los tres el proyecto ganador que se rodará a lo largo del próximo año en Navarra para ser estrenado en Punto de Vista 2024. – *Diario de Noticias*

